

Zeitschrift: Mittex : die Fachzeitschrift für textile Garn- und Flächenherstellung im deutschsprachigen Europa

Herausgeber: Schweizerische Vereinigung von Textilfachleuten

Band: 86 (1979)

Heft: 7

Autor: Trinkler, Anton U.

Vorwort: Mit dem Konjunkturfrühling in die Inflation?

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mit dem Konjunkturfrühling in die Inflation?

Die meisten Schweizer Unternehmungen sind damit beschäftigt, die Rezessionswunden zu pflegen. In der milden Sonne eines anscheinend beginnenden Konjunkturfrühlings verzeichnet man da und dort einen günstigeren Geschäftsgang. Während die Arbeitsvorräte sich noch nicht nennenswert verändern, hofft man, dass die Fertigwarenlager wieder etwas abgebaut werden können. Die Verkaufspreise konnten in den letzten Monaten sukzessive verbessert werden. Die Ertragslage ist allerdings vielenorts fraglich geblieben. Hoffnung ist des Genesenden Kraft. Hoffnung ist das Stichwort unserer Tage.

In den gleichen letzten Monaten machte sich indessen ein anhaltender Trend zunehmender Teuerungsraten bemerkbar. Der Grosshandelspreisindex wie auch der Konsumentenpreisindex deuten in ihrer wirtschaftlichen Barometerfunktion auf eine bevorstehende Inflation hin. Von der Schnelligkeit ihres Eintreffens und vom Grad ihrer Intensität hängt der nachhaltige Erholungserfolg unserer Unternehmen ab.

Mit der doch wohl voreiligen erneuten Ausrichtung von Teuerungszulagen leisten der Bund und die Kantone der Privatindustrie gerade in der jetzigen Phase einen Bärendienst. Die Lohn/Preisspirale beginnt damit wieder zu rotieren. Das Signal ist jedenfalls gesetzt.

Anton U. Trinkler